

Zu diesem Thema fand am 23. Februar die regionale Bruderschaftskonferenz statt



Die Kommunikation wurde vom Presbyter der Baptistenkirche von Rzhev, Mikhail Solovyov, eröffnet.

O Herr, ich liebe Dein Zuhause

Aktualisiert Sonntag, den 14. August 2022 um 17:35 Uhr



Wir lobten Gott zusammen mit der Verherrlichungsgruppe



Bruder Vladimir Korotkov von der Baptistenkirche von Twer erzählte das Triptychon.



Die Diakon der Baptistenkirche... sang: Ein reines Herz weint



Ein Mitglied der Baptistengemeinde... spielte Gitarre und sang

O Herr, ich liebe Dein Zuhause

Aktualisiert Sonntag, den 14. August 2022 um 17:35 Uhr



Broder Gennadiy Gorbunov von der Baptistenkirche Vyshny Volochok verkündet das Wort Gottes.



Die Brüder der Baptistenkirche von Torzhok trugen Hymnen vor.

O Herr, ich liebe Dein Zuhause

Aktualisiert Sonntag, den 14. August 2022 um 17:35 Uhr



Bartholomäus, Philipp, und Johannes, die drei Jünger, die mit Jesus in der Wüste waren. Wie viel Zeit wir



David Strukov dankte auch dem Kochteam für ein wunderbares Mittagessen und betete für sie



Bruder Morat las ein Gedicht vor.



Nikolai Volkov und Nikolai Karnaukhov verherrlichten den Herrn mit einer Hymne.



Der Presbyter der Baptistenkirche von Twer, Sergey Volkov, sagt das Zeugnis seiner Beue



Die Presbytere der Baptisten in Wessendorf, Mitglied der Zeitschrift, hielt eine Rede zum Thema: „Die

O Herr, ich liebe Dein Zuhause

Aktualisiert Sonntag, den 14. August 2022 um 17:35 Uhr



O Herr, ich liebe Dein Zuhause

Aktualisiert Sonntag, den 14. August 2022 um 17:35 Uhr

